

L'Ukraine appelle la communauté internationale à évaluer objectivement la situation dans ce pays



Kiev, 19 février, (RHC).- Le ministère ukrainien des Affaires étrangères a appelé les partenaires étrangers et les gouvernements occidentaux à évaluer avec objectivité le développement des événements dans ce pays.

Entre temps l'Occident durcit ses menaces de prendre des sanctions contre le président Viktor Yanoukovich et des fonctionnaires de son gouvernement.

Dans une note officielle, le Ministère ukrainien des Affaires étrangères assure que les autorités de ce pays européen sont disposées à entamer un dialogue et parvenir à une entente. Il cite en exemple les actions entreprises à la recherche d'une solution pacifique de la crise politique.

Le texte rappelle que dans le but d'entamer un dialogue avec l'opposition, le gouvernement a satisfait une série de demandes comme le départ du premier ministre Nikolai Azarov et la démission du cabinet, ainsi qu'une loi d'amnistie.

Le communiqué fait référence aux incidents survenus ce mardi alors que le Parlement était réuni et qui ont fait 25 morts et des dizaines de blessés.

Le président ukrainien a rendu responsable l'opposition de ces actes de violence et il a assuré que les auteurs seront portés devant les tribunaux.

Par ailleurs la Haute commissaire de l'ONU pour les droits de l'Homme, Navy Pillay a demandé l'ouverture d'urgence d'une enquête pour déterminer les responsables de ces faits.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/15076-lukraine-appelle-la-communaute-internationale-a-evaluer-objectivement-la-situation-dans-ce-pays>



Radio Habana Cuba